

Vier Kerzen im Advent

Vier Kerzen im Advent,
die erste für den Frieden brennt,
weil niemand auf die Schreie hört,
wenn der Streit die Welt zerstört.

Weil Angst und Traurigkeiten
unsern Weg begleiten,
die zweite Kerze im Advent
für die Hoffnung brennt.

Damit wir Krisen überstehen,
die das Leben bringen kann,
zünden wir die dritte Kerze
für den Glauben an.

Bleibt noch eine der vier Kerzen,
diese öffnet unsere Herzen
für das Wichtigste im Leben,
sie wird uns die Liebe geben.

© **Ulrike Vornweg-Elzner**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)